

El PRI se prepara rumbo a comicios en Edomex

Israel Dávila, corresponsal

Toluca, Méx. El PRI arrancó los trabajos para enfrentar la elección de 2009 en el estado de México al aprobar que una convención de delegados elija candidatos a alcaldes y diputados que lo representarán en la jornada del 5 de julio entrante. Durante la sesión del Consejo Político estatal en la que fue avalada esta determinación, el presidente del PRI mexiquense, Ricardo Aguilar, pidió a la militancia “lealtad al gobernador”, “disciplina partidista” y acatamiento de las determinaciones que se tomen en este proceso interno.

TEMPLO MAYOR

F. Bartolomé

(26 octubre 2008).- ¡QUÉ IRONÍA! Con la reforma petrolera, el presidente Felipe Calderón ganó perdiendo mientras que su principal opositor, Andrés Manuel López Obrador, perdió ganando.

AL MOVILIZAR a sus huestes para evitar la votación de una reforma que incluso los senadores de su partido aprobaron, López Obrador se hizo un haraquiri político similar al que se autorrecetó en el 2006 con su plantón en Reforma y el Zócalo.

EN CONTRAPARTE, aunque la reforma salió "chiquita" y no cumplió con las expectativas del calderonismo, terminó por desarmar a un López Obrador que, sin tener un pretexto para hacer movilizaciones, se quedó colgado de la brocha e incluso desvinculado de su partido.

Y AUNQUE el gobierno panista se quedó con las ganas de sacar "el tesoro" del fondo del mar, obtuvo como premios de consolación el debilitamiento del adversario y una oportunidad de reposicionarse con miras a las elecciones de 2009... que no es poca cosa.

LA DIPLOMACIA mexicana le está quedando muy mal a Puerto Rico.

PRIMERO, el cuestionado magistrado del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa, Alejandro Sánchez Hernández, se echó para atrás de irse como cónsul a la ciudad de San Juan, puesto que le ofrecieron como la típica "salida digna" que acabó por no aceptar.

Y AHORA resulta que Luis Malpica de la Madrid, otro magistrado de ese mismo tribunal, que iba a tomar el lugar de su compañero ante el gobierno puertorriqueño... itambién dijo que siempre no!

SEGÚN esto, Malpica está pidiendo el consulado mexicano, pero en Dallas.

DOMINGO 26 DE OCTUBRE DE 2008

¿CUÁNTOS magistrados, perdón... cuántos posibles cónsules más tendrá que probar la Secretaría de Relaciones Exteriores para ocupar ese puesto?

EN EL PAPEL, las probabilidades que tiene Claudia Zavala de convertirse en la nueva consejera del IEDF son del 25 por ciento, pues también aspiran al cargo Aidé Chapa, Aidé Macedo y Beatriz Hernández.

PERO, en la realidad, Zavala llega como amplia favorita, pues trae bajo el brazo una bendición del GDF y otra del Olimpo, puesto que hasta ahora trabaja en el equipo del magistrado del Trife, Salvador Olimpo Nava.

ESO SÍ, su llegada al instituto electoral no garantizaría que ocupara la silla del consejero presidente, que dejó Isidro Cisneros, pues esa posición se definirá en una votación del Consejo General.

Y EN EL INSTITUTO dicen que los consejeros no ven con buenos ojos darle la presidencia a "la nueva", por lo que ya están negociando para ver quién se queda con ese hueso... perdón, con ese honroso cargo.

EN EL IFE se están prendiendo los focos amarillos.

TRAS LA RENUNCIA de Fernando Agiss a la dirección de Prerrogativas y Partidos Políticos y la reubicación del director del Servicio Profesional, Ignacio Ruelas, quien se fue a Aguascalientes como vocal ejecutivo, se suma una nueva bronca.

EN EL INSTITUTO dicen que el secretario ejecutivo, Edmundo Jacobo, está presionando a otros funcionarios para que renuncien, lo que trae parado de pestañas al consejero Marco Gómez.

A VER si esa confrontación no acaba estallándole en las manos al presidente del IFE, Leonardo Valdés.